## 学校説明会 質問やご意見などへの学校からの回答

- ・授業時間と説明会の時間が重ならないようになれば有難いと思います。
  - →例年 PTA 総会と同日に5月中に開催していた学校説明会ですが、本年度初めて6月の 授業参観日の設定としました。時間につきましては、検討をし、もう少し余裕のあるスケジュール を組めるよう努力します。例えば1,2校時を参観、中休み以降を説明会と設定するなども考えて います。
- ・土曜参観で一斉下校だったため道路を走ってしまったり、道に広がってしまったりすることもあり声 かけを何度かしました。安全のため対策してもらえたら有難いです。
- →登下校ともに子どもたちの道路の歩き方には課題を感じています。全体への指導を引き続き行いますので、ご家庭でもご指導をどうぞよろしくお願いします。
- ・授業参観のアンケートがあるとよい。
- →今後検討していきます。
- ・学校説明会の動画が切り替わりが早く字が読み切れなかった。また、画面が見切れていた。 スクリーンが薄くて見えづらかった。
  - →スクリーンの工夫など今後改善していきます。また、動画は4分間で写真や動画を多く入れ込んで製作し、キャプションが読みづらかったこと、大変失礼いたしました。今回初の試みでしたので、また反省を生かしてよりよいものを提供していきます。なお、この「学校生活の様子」をまとめた映像について、「温かい雰囲気がよかった。」「子どもたちの笑顔に安心できた。」などのお声もいただき、大変うれしく思いました。
- ・錦台中学校と西寺尾小学校との地域連携について、補足説明があればお願いします。
  - →錦台中学校ブロックとの I 中2小、3校の連携は「3N」(スリーエヌ)と呼ばれ、児童の活動、 教職員の研修や情報交換、PTA の学校家庭地域連携事業等多岐に渡っています。添付の PDF にコロナ禍以前に行われていた小中連携についてまとめましたのでご覧ください。今後 もできる活動を見極めながら、子どもたちが地域で安心して育っていくことができるようしっ かりと連携していきます。
  - ※詳細は「錦台中ブロックの3校連携について」のPDFをご覧ください。
- ・学校説明はフェイスガードでお話いただけると有難いです。Zoom 参加を可能にしていた だけると助かります。
  - →マスク着用で声がこもって聞こえづらいところがございましたことを失礼いたしました。今後の

検討とします。また、Zoom を使用した様々な保護者の皆様との交流も今後視野に入れて検討していきます。

- ・別件ですが今年度学校からの細やかなミマモルメ配信がとても助かっています。
  - →ありがとうございます。また、今回のようにミマモルメを活用したアンケート機能など、様々な集約を簡便にできるようにしますので、ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。
- ・マスクの着用について全く意見交換されぬまま決定しているようですが勉強するべきです。他、気候に関わらず体育の時間マスクを外して授業をしてほしい。熱中症が心配です。
  - →横浜市教育委員会より現在も学校生活でマスクの着用についてはガイドラインが提示されておりますが、現在は熱中症対策を優先にすることが通知され、WBGT21度以上の日は「マスクを外す」という指導を行うことになっています。熱中症対策を最優先として、お子様にはしっかりと声をかけていきます。現在も校内の授業中などのマスク着用は変わりませんが、お子様の体調面でご心配があり、マスクの着用ができない等のお子様へ差別や偏見がないように指導をしていきます。
- ・2学期制についてあまりよくわからないので詳しくお知らせいただきたいです。
  - →学校説明会でお話いたしましたが、令和5年度より西寺尾小学校と共に現行の3学期制から 2学期制へと移行をしていく準備をしております。詳しくはまた別の機会にお知らせします。現在、 横浜市では95パーセントの学校が2学期制を取り入れており、お子様の様子をしっかりとお伝 えしながら学びの連続性を保証し、また、教職員の業務改善等につなげ、よりよい学校運営が できるよう努力します。
  - ・その他、教職員への励ましのお言葉や授業内容でお気付きのことなどお寄せくださいました。ご協力いただきました保護者の皆様、誠にありがとうございました。